



# Escritor reconocido, pintor escondido

## La Hospedería Fonseca acoge una muestra sobre la vida del alemán Herman Hesse

La exposición, que destaca la faceta más desconocida del premio Nobel de Literatura en 1946, se puede visitar hasta el 27 de enero

:: L. M. P.

**SALAMANCA.** Con motivo del 50 aniversario de la muerte de Hermann Hesse, el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca inauguró la muestra 'Herman Hesse. Vida y obra', un recorrido, a través de paneles, del universo de este autor alemán que vivió en Suiza y del que la organización destacó su labor más desconocida, la pintura.

Esta muestra recoge los momentos que marcaron la vida de este autor -uno de los escritores en lengua alemana del siglo XX más leído a nivel mundial- que ganó el premio Nobel de Literatura del año 1946, con más de 150 millones de ejemplares vendidos y cuya obra ha sido traducida a 60 idiomas diferentes.

La consejera de Asuntos Culturales de Alemania en España, Donata Carmen Gräfin Finck von Finckenstein, destacó del autor ayer en la inauguración de la exposición una espiritualidad que puede verse en «sus dos talentos, la escritura y la pintura».



La exposición abrió ayer sus puertas al público en la Hospedería Fonseca. :: ALMEIDA

Por su parte, el catedrático de Filología Alemana, Manuel Montesino, lo calificó como un autor «humanista» representante de los «mejores escritores alemanes de la primera mitad del siglo XX». Un autor del que destacó su predicamento en las comunidades hippies de los años sesenta. Montesinos consideró que

esta exposición itinerante es un merecido homenaje.

Otros calificativos al escritor que desgranaron los asistentes a la inauguración de la muestra fueron «pacifista, curioso y cosmopolita». Precisamente haciendo hincapié en este elogio, el director del Servicio Alemán de Intercambio Académico,

Marc Reznicek, también presente en la inauguración, destacó que España y Alemania son los países europeos con mayor tasa de intercambio de estudiantes.

La muestra permanecerá en el Espacio de Cultura Científica de la Hospedería Fonseca hasta el próximo 27 de enero de 2014.